

Preguntas y respuestas sobre el desdoblamiento inverso de acciones (el “Desdoblamiento Inverso de Acciones”) de MFE-MEDIAFOREUROPE N.V. (la “Sociedad” o “MFE”)

1	<p>¿Qué órgano social de MFE ha tomado la decisión de realizar el Desdoblamiento Inverso de Acciones?</p> <p>La junta general ordinaria de accionistas de MFE celebrada el 7 de junio de 2023.</p>
2	<p>¿En qué consiste el Desdoblamiento Inverso de Acciones?</p> <p>Con el Desdoblamiento Inverso de Acciones, la Sociedad pretende reducir el número de acciones ordinarias en circulación manteniendo su respectivo valor nominal por acción previo (y, para ello, también reducirá el capital social de MFE en la medida estrictamente necesaria).</p> <p>El Desdoblamiento Inverso de Acciones afectará tanto a las acciones ordinarias de la clase “A” como a las acciones ordinarias de la clase “B” (respectivamente, las “Acciones Ordinarias A” y las “Acciones Ordinarias B” y, en su conjunto, las “Acciones Ordinarias”), y en particular:</p> <ul style="list-style-type: none"> (i) cada cinco (5) Acciones Ordinarias A se combinarán en una (1) nueva Acción Ordinaria A, manteniendo el valor nominal por acción previo igual a 0,06 euros; y (ii) cada cinco (5) Acciones Ordinarias B se combinarán en una (1) nueva Acción Ordinaria B, manteniendo el valor nominal por acción previo igual a 0,60 euros.
3	<p>¿Cuáles son los objetivos y procedimientos para realizar el Desdoblamiento Inverso de Acciones?</p> <p>La finalidad del Desdoblamiento Inverso de Acciones es poder reducir el número de Acciones Ordinarias en circulación, simplificando así los requisitos administrativos asociados a las mismas.</p> <p>Para garantizar que el número de Acciones Ordinarias B pre-Desdoblamiento Inverso de Acciones sea divisible por 5 (es decir, una relación del Desdoblamiento Inverso de Acciones de 5:1), la Sociedad adquirirá 4 Acciones Ordinarias A y 4 Acciones Ordinarias B y las cancelará simultáneamente con la efectividad del Desdoblamiento Inverso de Acciones.</p> <p>Además, como se anticipó en la respuesta 2, con objeto de mantener los valores nominales de las Acciones Ordinarias pre-Desdoblamiento Inverso de Acciones, la Sociedad también reducirá el capital social en la medida estrictamente necesaria para mantener los valores nominales previos de las Acciones Ordinarias (pues, si no se diera dicha reducción, aumentarían en función de la relación de Desdoblamiento Inverso de Acciones).</p> <p>Como consecuencia del Desdoblamiento Inverso de Acciones, que se concretará mediante el otorgamiento de una escritura notarial de derecho neerlandés por la que se modificarán los estatutos sociales de MFE, la Sociedad reducirá el número de Acciones Ordinarias en circulación y, por consiguiente, su capital social (emitido), que será de 161.649.463,20 euros, dividido en 331,701,776 Acciones Ordinarias A con un valor nominal por acción de 0,06 euros y 236.245.512 Acciones Ordinarias B con un valor nominal por acción de 0,60 euros.</p>

	<p>Como resultado del Desdoblamiento Inverso de Acciones, los códigos ISIN de las Acciones Ordinarias también cambiarán y, en particular, las Acciones Ordinarias A pasarán del código ISIN NL0015000MZ1 al NL0015001OI1 y las Acciones Ordinarias B pasarán del código ISIN NL0015000N09 al NL0015001OJ9.</p> <p>La fecha de efectividad del Desdoblamiento Inverso de Acciones es el 23 de octubre de 2023 (la “Fecha de Efectividad”), en la que también tendrán lugar la cancelación de 4 Acciones Ordinarias B y la reducción del capital social de MFE descritas anteriormente.</p>
4	<p>¿Afectará el Desdoblamiento Inverso de Acciones al valor de mi inversión?</p> <p>El Desdoblamiento Inverso de Acciones no afectará en sí mismo al valor de la inversión de los accionistas en la Sociedad, ya que se prevé que la reducción del número de Acciones Ordinarias se vea compensada por el aumento simultáneo y correspondiente del valor de las Acciones Ordinarias.</p> <p>La cotización bursátil de las Acciones Ordinarias y, por consiguiente, el valor global de la inversión de los accionistas en la Sociedad seguirán expuestos a la dinámica y los riesgos del mercado bursátil.</p>
5	<p>¿El Desdoblamiento Inverso de Acciones supone algún coste para el accionista?</p> <p>El Desdoblamiento Inverso de Acciones se realizará de conformidad con las normas aplicables a MFE (también debido a la doble cotización de sus valores en Italia y España) por medio de intermediarios autorizados admitidos en el sistema centralizado gestionado por Monte Titoli S.p.A. (<i>Euronext Securities Milan</i>) y, en todo caso, de asesores expertos en operaciones similares, garantizando que los accionistas no tengan que asumir ningún coste directo.</p> <p>En cuanto a los accionistas titulares de Acciones Ordinarias no desmaterializadas, ha de tenerse en cuenta que los gastos por la incorporación de dichas acciones en el régimen de desmaterialización correrán a cargo de los mismos.</p>
6	<p>¿Cómo tratará la Sociedad las Acciones Ordinarias fraccionadas?</p> <p>Para que los accionistas de MFE puedan obtener un número entero de nuevas Acciones Ordinarias, la Sociedad ha encargado a Equita SIM S.p.A. la gestión de las Acciones Ordinarias fraccionadas en el contexto del Desdoblamiento Inverso de Acciones, es decir, para la compra o la venta de las Acciones Ordinarias fraccionadas que faltaran o excedieran del importe mínimo necesario para obtener un número entero de las nuevas Acciones Ordinarias post-Desdoblamiento Inverso de Acciones (las “Acciones Fraccionadas”).</p>
7	<p>Soy accionista con un número de Acciones Ordinarias múltiplo de 5. ¿Qué tengo que hacer?</p> <p>Nada. Las Acciones Ordinarias existentes se consolidarán en nuevas Acciones Ordinarias en una relación de 1 nueva Acción Ordinaria por cada 5 Acciones Ordinarias existentes.</p> <p>Para calcular el número de Acciones Ordinarias que se poseerán tras el Desdoblamiento</p>

	<p>Inverso de Acciones, basta con aplicar la fórmula siguiente:</p> $\frac{N^{\circ} \text{ de acciones}}{5}$ <p>por ejemplo, si antes del Desdoblamiento Inverso de Acciones poseo 300 Acciones Ordinarias A, después del Desdoblamiento Inverso de Acciones poseeré 60 nuevas Acciones Ordinarias. De hecho:</p> $\frac{300}{5} = 60$
8	<p>Soy accionista con un número de Acciones Ordinarias que no es múltiplo de 5 y es superior a 5. ¿Qué tengo que hacer?</p> <p>Como resultado del Desdoblamiento Inverso de Acciones, los accionistas recibirán un número de nuevas Acciones Ordinarias equivalente al resultado del cálculo a que se refiere la respuesta 7, redondeado, por defecto, al número entero más cercano, y las Acciones Fraccionadas se liquidarán al accionista en función de los precios oficiales de la bolsa, respectivamente y, según el caso, de las Acciones Ordinarias A y las Acciones Ordinarias B a fecha de 20 de octubre de 2023, es decir, el día de apertura de la bolsa anterior a la Fecha de Efectividad (los “Valores de Referencia”).</p> <p>Como alternativa a la liquidación de las Acciones Fraccionadas, los intermediarios depositarios, a petición de los accionistas con derecho y contra el pago del ratio de los Valores de Referencia por parte de los mismos, podrán solicitar, según el caso, una Acción Ordinaria A adicional o una Acción Ordinaria B adicional, sujetas a la disponibilidad de las mismas.</p> <p>Por ejemplo, si antes del Desdoblamiento Inverso de Acciones poseo 248 Acciones Ordinarias A, lo primero será que:</p> $\frac{248}{5} = 49,6$ <p>Y así, tras el Desdoblamiento Inverso de Acciones, tendré 49 nuevas Acciones Ordinarias A y mi intermediario depositario, por defecto, me pagará en efectivo el importe correspondiente al Valor de Referencia multiplicado por el número de acciones necesario para obtener en el numerador, redondeado a la baja, un número divisible por 5 (en el ejemplo, el Valor de Referencia multiplicado por 3).</p> <p>Como alternativa, dicho accionista podrá solicitar la compra de la 50ª Acción Ordinaria A mediante el pago de un importe correspondiente al Valor de Referencia multiplicado por el número de acciones necesarias para obtener en el numerador, por exceso, un número divisible por 5 (en el ejemplo, el Valor de Referencia multiplicado por 2).</p>
9	<p>Soy accionista con un número de Acciones Ordinarias que no es múltiplo de 5 y es inferior a 5. ¿Qué tengo que hacer?</p> <p>Dado que el número de Acciones Ordinarias poseídas antes del Desdoblamiento Inverso de</p>

Acciones no permitiría al accionista recibir ni siquiera una nueva Acción Ordinaria, al accionista se le liquidarán las Acciones Fraccionadas y, por lo tanto, se le abonará en efectivo el devengo del Valor de Referencia.

Como alternativa, poniéndose en contacto con su intermediario depositario, el accionista puede solicitar una Acción Ordinaria, contra el pago del devengo del Valor de Referencia.

Por ejemplo, si antes del Desdoblamiento Inverso de Acciones poseo 4 Acciones Ordinarias A, lo primero será que:

$$\frac{4}{5} = 0,8$$

Y, por lo tanto, tras el Desdoblamiento Inverso de Acciones, no recibiré ninguna acción nueva, sino que mi intermediario depositario me liquidará en efectivo el importe correspondiente al Valor de Referencia multiplicado por el número de acciones que yo poseía (en el ejemplo, el Valor de Referencia multiplicado por 4).

Como alternativa, puedo solicitar la compra de una Acción Ordinaria A pagando un importe correspondiente al Valor de Referencia multiplicado por el número de acciones necesario para obtener en el numerador, por exceso, un número divisible por 5 (en el ejemplo, el Valor de Referencia multiplicado por 1).